
SPORTSTÄTTEN



Motiviert durch die Fußball Europameisterschaft möchten die Film Commissions 

Region Stuttgart und Neckar-Alb mit diesem Location-Postkartenset auf Dreh-

orte aufmerksam machen, die zu den vielfältigen Sportstätten in den beiden 

Regionen zählen. Entstanden sind, in der Zentralperspektive fotografierte,  

Motive mit einer großen Portion Retro-Charme und Idylle.  

Die Regionen Stuttgart und Neckar-Alb verfügen über zahl- und  

abwechslungsreiche Drehorte, die im Location- und Productionguide unter 

www.film-bw.de zu finden sind. Wer Lust hat, die Geschichten hinter den  

Locations zu erfahren, scannt den QR-Code auf der jeweiligen Postkarte. 

 Motivated by the European Football Championship, the Stuttgart and  

Neckar-Alb Region Film Commissions would like to use this location postcard 

set to draw attention to filming locations that are among the diverse sports 

venues in the two regions. The resulting motifs, photographed from the central 

perspective, have a large portion of retro charm and idyll.

The Stuttgart and Neckar-Alb regions have a wide selection of various different  

filming locations, which can be found in the location and production guide at  

www.film-bw.de. If you would like to know the stories behind the locations, 

just scan the QR code on the respective postcard.
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GOLFCLUB DOMÄNE
NIEDERREUTIN,
BONDORF
dominiquebrewing.com





LUDWIG-JAHN-STADION,  
LUDWIGSBURG

dominiquebrewing.com





ONE TEAM 
KAMPFSPORTGYM, 
REUTLINGEN
dominiquebrewing.com





PAUL HORN-ARENA,  
TÜ BINGEN 

dominiquebrewing.com





WSV SCHULUNGSZENTRUM, 
RUIT

dominiquebrewing.com





KEGELBAHN,
WALDREMS

dominiquebrewing.com





SPRUNGBUDE, 
FILDERSTADT 

dominiquebrewing.com





BASEBALL STADION,
BAD-CANNSTATT

dominiquebrewing.com





TRIMM-DICH-PFAD,
BALINGEN-FROMMERN

dominiquebrewing.com





TENNISCLUB, 
KORB 

dominiquebrewing.com





ORT DER VIELFALT,  
GÖ PPINGEN

dominiquebrewing.com


